

令和6年度

《学校教育目標》



涼風滑石

夢を抱き、未来をしなやかに生きる力を持った滑石っ子の育成
～いい音が響き合い、笑顔あふれる滑石小～

～滑石小学校だより～ No. 1

令和 6 年 4 月 26 日 文責 藤本

●令和6年度、スタート！

4月8日（月）に就任式と始業式、9日（火）に入学式を終え、令和6年度がスタートしました。新入生19名を迎え、今年度、全校児童は78名になります。また、職員は未補充が解消され15名となりました。始業式では目標に向かって、全員で協力していくことの話をしました。担任発表に、わくわく・ドキドキの子どもたちでした。入学式は4年生以上が参加し、来賓の方11名をお招きして、和やかな雰囲気の中で1年生の入学を祝いました。元気な1年生の返事と在校生の力強い校歌が体育館に響きました。児童と教師合わせて93名を乗せた「なめいし丸」の出航です。



★こんな学校に、こんな子どもたちに ～令和6年度学校教育目標～

『夢を抱き、未来をしなやかに生きる力を持った滑石っ子の育成』～いい音が響き合い、笑顔あふれる滑石小～

今年度の学校教育目標は昨年度と変えておりません。変化が激しいこれからの時代を、くじけることなく柔軟に乗り切る力を身に付けて欲しいとの思いを込めています。また、「いい音が響き合い」という語句をサブテーマに入れました。歌声、歓声、笑い声、学び合う声、助け合う声…いい音が響き合う学校づくりを目指していきます。子どもたちとの共同キャッチフレーズは昨年同様、「わくわく・ドキドキ・笑顔いっぱい」です。今年も、「気づき・考え・行動」を合言葉に、目標達成に向け全校一丸となって取り組んでいきます。

●授業参観・PTA総会

4月20日（土）、授業参観を行いました。新しい学年、新しい教室、新しい担任の授業ということもあり、たくさんの保護者の方に参観していただきました。その後のPTA総会も満席に近く、令和6年度に向けて大切な協議をしていただきました。今年のP数は60です。今年もご理解、ご協力よろしく申し上げます。



■環境ボランティア

4月16日（火）、18日（木）の業間の時間に環境ボランティアを行いました。学級園と地域学校園の整備と草取りに全校児童で取り組みました。今年も「花いっぱい運動」は継続していきます。新しい花苗も届きました。花を愛で、育てていく優しい心も咲かせていきたいと思います。



★ゴールデンウィークが始まります。



明日、4月27日～5月29日、5月3日～5月6日が連休になります。いろいろ、計画を立てておられることかと思いますが、4月からの学校生活に慣れ、ようやくリズムも整ってきた子どもたちです。連休明けには運動会に向けた活動も始まります。リフレッシュと4月中の疲れを取る期間にしていいただければと思います。

例年、事故等のニュースも多く見られます。自転車の乗り方について今一度ご指導をお願いします。

